

#BADEN-WÜRTTEMBERG 13. Oktober 2015

# Jubilarehrung OV Hegau-Bodensee

Am vergangenen Samstag fand die gut besuchte Jubilarehrung des OV Hegau-Bodensee auf dem Schiff MS München statt. Nach dem Ablegen in Konstanz Hafen wurden die Jubilare und Gäste durch den stellv. Vorsitzenden des OV, Peter Mötzing, begrüßt. Er ging auf die vielfältigen Aktionen des OV Hegau-Bodensee im laufenden Jahr ein und würdigte auch die Lebensleistungen unserer Jubilare.



Am vergangenen Samstag fand die gut besuchte Jubilarehrung des OV Hegau-Bodensee auf dem Schiff MS München statt. Nach dem Ablegen in Konstanz Hafen wurden die Jubilare und Gäste durch den stellv. Vorsitzenden des OV, Peter Mötzing, begrüßt. Er ging auf die vielfältigen Aktionen des OV Hegau-Bodensee im laufenden Jahr ein und würdigte auch die Lebensleistungen unserer Jubilare.

Der Geschäftsstellenleiter Walter Greiner ging in seiner Rede unter anderem auf die Flüchtlingsströme ein, die nicht nur die Bevölkerungen in Deutschland und Europa vor noch nie dagewesenen Problemen stellt, sondern auch die

Beschäftigten der DB AG über Gebühr belastet. Auch ging Walter Greiner auf die erfolgreiche Tarifarbeit in der laufenden Tarifrunde beim DB Konzern und Südbaden Bus GmbH (SBG) ein. Bei der SBG wurde das sehr gute Ergebnis nur durch zwei massiv durchgeführte Warnstreiks erzielt.

Die einzelnen Jubiläumsjahre ließ er in einer Zeitreise nochmals Revue passieren. Besonders betonte er, dass ohne die erfolgreiche Arbeit der Jubilare in den letzten Jahrzehnten, aber auch der Aufbauleistung in den Nachkriegsjahren, die heutige Gesellschaft nicht so erfolgreich dastehen würde. Und dass es nur den Gewerkschaften zu verdanken ist, dass trotz Neoliberalismus nicht noch mehr soziale Errungenschaften dem globalen Wettbewerb geopfert worden sind.



[Alle Bilder anzeigen »](#)